



“Se escuchará a oposición” para la reforma electoral

PILAR MANSILLA

La eventual reforma electoral será discutida en un proceso abierto, en el que se escuchará y tomará en cuenta a todos los grupos parlamentarios, incluidos los de oposición, una vez que la iniciativa sea presentada formalmente en el Congreso de la Unión, aseguró el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal.

Monreal urgió a los aliados a unirse para enfrentar de manera conjunta los procesos electorales de 2027 y 2030.

Subrayó que el calendario legislativo es “particularmente ajustado y que cada día que pasa incrementa la presión sobre los trabajos del Congreso, por lo que resulta indispensable que Morena, el Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecologista de México alcancen acuerdos internos con prontitud”.

Advirtió que una ruptura entre los partidos aliados “pondría en riesgo no sólo la reforma electoral, sino también la capacidad de enfrentar de manera conjunta los procesos electorales de 2027 y 2030, por lo que mantener la cohesión de la coalición es una condición estratégica y prioritaria”.



Ricardo Monreal, líder de Morena en San Lázaro.

El también coordinador de Morena en la Cámara de Diputados explicó que actualmente las negociaciones se desarrollan en mesas encabezadas por la Secretaría de Gobernación, donde se busca construir consensos entre Morena, el PT y el PVEM.